

qu'ils n'ont cessé de nous rendre depuis la publication du *Messenger*. Nous espérons qu'ils continueront à nous favoriser de leur puissant concours.

De notre côté, nous ferons tout notre possible pour rendre la lecture du *Messenger* instructive et intéressante.

Il nous est agréable de constater que notre modeste bulletin du pèlerinage fait du bien et qu'il contribue efficacement à propager la dévotion à la bonne sainte Anne et à accroître la confiance envers cette puissante thaumaturge du Canada. Cet heureux résultat est la plus belle récompense de nos faibles efforts.

Puisse le *Messenger de Sainte-Anne* être toujours l'organe fidèle de notre glorieuse patronne, louer dignement son nom mille fois béni et lui gagner de plus nombreux serviteurs !

AVIS AUX ABONNES

1° *Nous prions les abonnés du MESSAGER de vouloir bien renouveler au plus tôt leur abonnement qui a fini avec la livraison d'avril, et procurer autour d'eux des abonnements nouveaux.*

Nous le disons à regret, plusieurs négligent de s'acquitter de cette obligation. Qu'ils n'oublient pas que notre publication ne peut se maintenir que par le paiement régulier des abonnements. C'est nous causer un tort considérable que de ne voir le MESSAGER pendant plusieurs années sans en payer l'abonnement.

2° *Tout abonné, qui ne refuse pas le MESSAGER, est censé continuer son abonnement ;*